

# LA REVISTA

DIARIO DE INFORMACION Y VARIEDADES

AÑO I.

San José, Costa Rica, viernes 19 de Mayo de 1899.

NÚMERO 31

SUSCRIPCIÓN MENSUAL... \$ 1.00  
NÚMERO DEL DÍA....., 0.05  
NÚMERO ATRASADO....., 0.10

## AVISOS Y COMUNICADOS

PRECIO CONVENCIONAL.

Se solicitan Agentes.

### EN UNA CASA CÉNTRICA

de esta ciudad, se alquila una pieza redonda muy cómoda y elegante. En esta oficina darán detalles.

## AGENTES

LIMÓN..... Zacarias Chévez h.  
VIA Á LIMÓN... Rafael Araya.  
ALAJUELA..... Ernesto Rojas  
HEREDIA..... Domingo Moya  
PUNTARENAS... Alfredo Chavarría  
GRECIA..... Enrique Saborio  
SANTO DOMINGO Francisco Frutos  
DESAMPARADOS Mel. Matamoros  
NICOYA..... G. Fallas  
TURRIALBA..... Joaquín Bonilla G.  
BACACES..... José Gallo  
ATENAS..... J. Carlos Carvajal

## UNA HACIENDA EN CACHI

A las doce del día 1º de Junio se rematará al mejor postor, por el precio mínimo de \$ 25.000, y en la oficina del infrascrito notario, la finca de que es dueño don Eloy Gotay en Cachi. Comprende como doscientas manzanas de terreno, de las cuales hay siete de café, veinte de caña en buen estado, y quince en mal estado, pues hay que resembrarlas en algunas partes, veinticinco de potrero, más ó menos, catorce de rastrojos para siembras de maíz ó frijoles ó tabaco y el resto de bosques abundantes en buenas maderas de construcción. Hay una casa de habitación, muy buena y con comodidades para una familia grande y acostumbrada á vivir bien; diez piezas para viviendas de familias de peones; un galerón de 30 varas por 28 en el cual están la bodega del dulce y los enseres, fierros, útiles de máquinas, &; un tren de trapiche, con cuatro pailas; una máquina de aserrar y una pequeña rueda circular para reglar &; y una turbina con fuerza de 20 caballos. El comprador adquirirá la finca libre de gravámenes. Además, entran en la venta seis bueyes con sus correspondientes equipos, seis carretas y tres bestias de montar.

Luis Andersom.

## INTERESANTE

A los señores que tengan jardines se les notifica que estando terminado el parque que en la hacienda "Las Mercedes" de don Antonio Cruz, estaba haciendo el jardinero Francisco Gómez, está desde los primeros días de Junio próximo á la disposición de quien quiera utilizar sus servicios: en parques, huertas ó jardines. Largos años de práctica. Avisos en la Librería de doña María v. de Lines á don Emilio del Barco.

Se hará contrato para una explotación de horticultura general.

¿Quieren tener gordas, relucientes y briosas sus bestias? Pues acudan á la

**CABALLERIZA** de don **MANUEL GUTIERREZ**

y compren el magnífico heno que allí se vende en pacas.

## EN ARRENDAMIENTO

Ofrezco toda la parte alta de la casa que ocupan con su establecimiento de comercio los señores Robert Hermanos.

San José, 19 de Abril de 1899.

**JOSÉ DURAN.**

## EL NON PLUS ULTRA

De los chancadores de café es el inventado por don Alfredo D' Costa Gómez.

- 1º Porque separa "perfectamente" la cáscara del fruto.
- 2º Porque no rompe un solo grano.
- 3º Porque funciona con poquísima agua.
- 4º Porque movido por un peón, en el mismo tiempo, da mayor servimiento que uno de GORDON de cuatro chorros movido con otra clase de fuerza; y por muchos otros motivos.

La construcción es inglesa, toda de hierro y de acero,

Dirijase al Agente **F. F. Noriega.**

Alajuela, abril de 1899.

## LA PALMA

Es natural que las personas que transitan por la Avenida Central se admiren al ver el número considerable de señoras y caballeros que constantemente llenan los salones de "La Palma." Pero una ligera visita á ese establecimiento modelo bastaría para dar la explicación de esa numerosa concurrencia. En "La Palma" se venden los mejores helados, refrescos y tosteles de San José, así como los vinos más exquisitos y los más finos licores.

No hay que olvidar que está situada en la Avenida Central, frente al costado sur de la Merced vieja, al lado mismo del Almacén de Música del señor José Joaquín Vargas.

San José, Mayo de 1899.

**Castell & Co.** - PROPIETARIOS.

APARTADO 463

CABLE "MÉNDEZ"

TELÉFONO Nº 229

## J. CASTRO MENDEZ

CORREDOR JURADO Y COMISIONISTA

Casa de Agencias Comisiones y Remates

ESTABLECIDA EN 1885.

Oficina, Calle 20 Sur Nº 55.

San José Costa Rica.

## A los Cirujanos

A la FARMACIA DE PARÍS del Doctor César Borja acaban de llegar: Vendas de gasa asépticas, vendas de algodón blancas, ligaduras Catgut asépticas, ligaduras de seda asépticas, gasas antisépticas, yodiformadas, boratadas, fenicadas y bicloruradas. Algodón fenicado, esparadrapo en carreteles de varios anchos. Pulverizadores para yodoformo.

## SANTOS LEON HERRERA

AGRIMENSOR PUBLICO

Ofrece sus servicios profesionales.

- CALLE CENTRAL SUR -

LA REVISTA

Director

ERNESTO MARTIN

Jefe de Cronistas

AGUSTÍN LEJÁN

Editor y Propietario

EDUARDO CALSAMIELLA

Administrador

EMILIANO SÁNCHEZ PRADILLA

Servicio de varios Redactores y Reporters

OFICINA:

6ª Avenida Este, N.º 17

APARTADO: N.º 247.

CAMINO AL SARAPIQUI.

I

Atravesando hacia el norte la cadena volcánica, formada por el Irazú, Barba y Poás, el camino al Sarapiquí serpentea entre bosques vírgenes poblados de árboles corpulentos, pintadas aves, rabiar-gos congos, ágiles venados y feroces cari-blancos; bordea precipicios, vence escabrosidades y después de unir los sitios llamados Carrizal, Concordia, Desengaño, Los Arias, Vara Blanca, el salto de La Paz (donde una corriente de blanca espuma se precipita por los roquijos pedregales de ciclópea escalera hasta las profundidades de un abismo sobre el cual extienden las nubes tupido velo); Santiago, (allí otro salto de incalculable altura asombró al viajero), Rosa Azul, Isla Bonita y El Angel, llega á la finca denominada Cari-blanco, para convertirse en sinuoso trillo, recorrer en tal forma una extensión de muchas leguas y morir en el muelle de Sarapiquí, donde el caudaloso río comienza á ser navegable.

II

The Sarapiquí Estates Co Limited.

Un grupo de extranjeros emprendedores, conociendo los tesoro

ros de fertilidad que ostenta orgullosa aquella parte de nuestra patria, después de denunciar seis mil hectáreas de terreno, han fundado en medio del bosque una población de cien casas, edificadas con madera, para habitación de los trabajadores de la finca, que hoy día cuenta con ciento doce hectáreas de café sembrado, y veinticuatro de magníficos potreros, un beneficio que merece especial mención y puede describirse brevemente así: 1º, magnífica secadora de hierro estilo Ceylan (Victoria) y unos patios que, antes de existir ésta, se utilizaban para secar café; patios que por su novedad llaman la atención, pues consisten en cuadriláteros de madera que sobre rieles del mismo material se hacen correr cuando no llueve desde bajo del techado que los cubre en caso contrario hasta el descubierta, aprovechando así los ratos de sol, raros en aquellos lugares. El Sr. Administrador de la hacienda, don Gerardo Lara, tuvo la amabilidad de mostrarnos detalladamente lo que dejamos descrito y de participarnos algunos proyectos importantes (como la construcción de un tranvía hasta el muelle de Sarapiquí para la cómoda exportación de los productos) que la Compañía llevará á cabo inmediatamente después de poder fijar el número necesario de brazos, elemento cuya dificultad en conseguir constituye uno de los mayores obstáculos con que se tropieza en la ejecución de tan progresistas planes.

RÓCAMOR.

(Continuará)

CABLES

SHANGHAY, 14.—Ha contestado el Thsing Li Jamen que el gobierno chino no puede acceder á la demanda que presentó el Ministro ruso, por una nueva concesión para la construcción de un ferrocarril para conexión la ciudad de Pekin con el sistema ruso en Manchuria, desde que Rusia se posesionó de Puerto Arturo; nada ha cau-

sado tanta excitación en la capital china como esta demanda. Se ignora si el Ministro especificó la ruta que debe seguir el ferrocarril. Alegan algunos oficiales que se dió sólo el aviso preliminar, otros alegan que pidió derecho de construir una línea directa de Pekin hasta Shanghai Kwan, lo cierto es que la legación inglesa no tuvo conocimiento de que tal propuesta venía de San Petersburgo. La construcción de este ferrocarril, causaría la ruina completa de los ferrocarriles que actualmente hay, en los cuales están empleados dos millones trescientas mil libras de capital inglés.

PARIS, 14.—En una carta dirigida al Ministro de la guerra Mr. Krantz el general conde de Polignac protesta contra la teoría de que hay dos clases de justicia civil y militar. He presidido sobre muchos consejos de guerra, dice Polignac, y me considerase deshonrado si permitiese que el consejo pronunciara sentencia sin poner al conocimiento del reo todos los documentos sometidos en el proceso. En la guerra de secesión en Estados Unidos de Polignac sirvió con el grado de general de brigada.

GINEBRA, 14.—Han llegado á esta, camino para Roma, 16 arzobispos suramericanos.

ROMA, 14.—El Rey Humberto aprobó hoy el nuevo ministerio: Pietro Carmine, se hará cargo de la cartera de Hacienda y Jalandra de la Agricultura, Industria y Comercio. Isilina-no será Ministro de correos y telégrafos.

MADRID, 14.—Con el fin de resolver quiénes tienen derecho á recibir pago en oro por los coupons de la deuda extranjera, el Ministro de Hacienda marqués de Villaverde ha expedido un decreto cerrando inmediatamente los registros de los tenedores de bonos extranjeros. Ha dado este paso para evitar los fraudes cometidos contra el erario, pues según una reciente ley, sólo los tenedores de bonos extranjeros tienen derecho al pago en oro, y los españoles para gozar de ellos, trasladan sus bonos á extranjeros.

MADRID, 15.—La junta filipina de ésta, dirigió á la prensa un manifiesto en que declaran que el gobierno filipino rechaza toda negociación de paz por parte de los americanos, que se base en autonomía. Exigen los filipinos que los Estados Unidos cumplan con las promesas dadas antes de la guerra con España. Niega el manifiesto en el rendimiento de Luna, asegura que Lawton ha sido derrotado y que los hospitales están llenos de americanos y que centenares están insubordinados.

WASHINGTON, 15.—Los oficiales del gobierno esperan resultados satisfactorios de la conferencia que está para verificarse entre la comisión filipina y los comisionados que Aguinaldo envía á Manila.

WASHINGTON, 15.—En el departamento de la guerra se ha recibido el siguiente despacho de Manila: notician que los insurgentes de Zamboanga atacaron el 11 á la tropa española, con los rápidos y rifles capturados de las cañoneras españolas; la guarnición española se encuentra sitiada. Los insurgentes les han cortado el agua. OTIS.

Corte Suprema de Justicia

VISTAS DE HOY

Sala de Casación.

12 m.—José Domingo Arce L. por homicidio.

Sala 1ª de Apelaciones.

1 p. m.—Declaración de unos testigos.

CRÓNICA MENUDA

**En el blanco.**—El amigo aquel que nos llevó el otro día á dar una vuelta por el lado de la Soledad se ha servido ponernos unas cuantas líneas de felicitación y de consideración atinadas con respecto á lo que dijimos de los viejos moldes. Nuestra gaceta de ayer sobre construcción de calles la ampliamos con la siguiente bien escrita correspondencia que ese buen amigo, amante del progreso, y desde luego de todo lo grande, se ha servido dirigirnos. He la aquí:

**En el clavo.**—Y ahora que Ud. señor cronista de *La Revista*, tuvo la feliz ocurrencia de dar con el mazo en el clavo del asunto de calles, permita que unos *parvenus* enamorados del buen gusto, de la higiene y la elegancia se entreden *roncón*, como por aquí es usanza decir, en la cuestión que U. tocó, y que lo mismo que U., pretenda dar con el martillo donde con tanto acierto golpeó su mazo.

FOLLETIN

La leyenda de San Julián

EL HOSPITALARIO

(DE GUSTAVO FLAUBERT)

(Continúa)

se las uñas; los transportaba apoyándolos en el vientre; resbalaba en el cieno, se hundía en él, y estuvo á punto de perecer varias veces.

Hecho esto, compuso la barca con despojos de navíos, y se arregló una chocita de barro y troncos de árboles.

Conoció la existencia del pasaje, acudieron pasajeros. Lo llamaban desde la orilla opuesta agitando cualquier cosa flotante; Julián saltaba á la barca incontinenti. Era la barca muy pesada, y le cargaban con exceso de equipajes y fardos de todas clases, además de las caballerías que, dando coces, espantadas, aumentaban la confusión.

El barquero no pedía nada por su trabajo; algunos le daban sobras de viualas que sacaban del zurrón ó ropas de desecho. Los hombres groseros vociferaban blasfemias. Julián los reprendía con dulzura, y ellos le contestaban con insultos. Se limitaba á bendecirlos.

Una mesita, un taburete, una cama de hojas secas y tres copas de barro componían en junto todo su ajuar. Dos agujeros de la pared hacían oficio de ventanas. Por un lado se extendían, hasta perderse de vista, áridas llanuras, sembradas á trechos de pálidos estanques; frente á él corrían las hondas verdosas del caudaloso río. En primavera la tierra húmeda olía á podredumbre. Después se desencadenaba un furioso viento que levantaba remolinos de polvo, y el polvo se colaba por todas partes, encenagaba el agua y se mascaba en la boca. Un poco más tarde tocaba la vez á nubes de mosquitos, cuyo zumbido y cuyas picaduras no cesaban ni de día ni de noche. Luego venían heladas atroces que daban á

todas las cosas la rigidez de las peñas, y á los estómagos un ansia loca de carne.

Transcurrían meses sin que Julián viese un alma. A veces solía cerrar los ojos, esforzándose en volver á los días de su juventud en alas de la memoria; y surgía en su imaginación el patio de un castillo, con lebreles en una escalinata, servidumbre en la sala de armas, y, bajo la bóveda de una parra, un adolescente de blonda cabellera entre un anciano envuelto en pieles y una dama de amplio tocado; de pronto aparecían los dos cadáveres. Entonces se tiraba boca abajo en el lecho de hojas, y repetía llorando:

—¡ Ah, pobre padre! ¡ Pobre madre! ¡ Pobre madre mía!

Y caía en un sopor, durante el cual proseguían las fúnebres visiones.

Una noche, estando durmiendo, creyó que lo llamaban. Sepuso á escuchar, y no oyó más que el mugido de la corriente.

Pero la misma voz volvió á repetir:

—¡ Julián!

—Llegaba de la otra orilla, cosa que le pareció extraordinaria, atendida la anchura del río.

Por tercera vez llamaron:

—¡ Julián!

Y esa voz alta tenía el metal de una campana de iglesia.

Encendió el farol, y salió de la choza. Un huracán furibundo se enseñoreaba de la noche. Las tinieblas eran profundas, y aparecían desgarradas acá y allá por la blancura de las olas que saltaban del río.

Después de un minuto de vacilación, Julián soltó la amarra. Inmediatamente las aguas se sosegaron, deslizóse la barca sobre su superficie, y llegó al ri-hazo opuesto, donde aguardaba un hombre.

Estaba cubierto con un lienzo hecho jirones; su cara parecía una mascarilla de yeso, y tenía los ojos más encendidos que una ascua. Acercando el farol, notó Julián que estaba lleno de una asquerosa lepra, y, á pesar de todo, ha-

Esas calles estrechas de aquí del cantón de San José lo ponen á uno nervioso, incómodo, no se prestan para el aseo conveniente, una carreta es suficiente obstáculo para impedir el paso libre por ellas, afean una ciudad con visos de moderna. Allí no más tiene U. un ejemplo elocuente, en la calle que se llamó *Cuesta de Moras*: Bastó la línea férrea del tranvía para inutilizar la calle para el paso libre de los otros vehículos, tan necesarios como el tranvía, pues como éste son arterias de vida para una ciudad.

Bélla ciudad sería San José si como patrón de calles se tomara la anchura al este de la que conduce á la estación del ferrocarril. Cuántos prodigios de arte y cuanto gana la higiene con calles así. Se puede vivir en medio de un bosque aspirando aire puro, se pueden erigir monumentos, puede haber tránsito amplio y libre y todo esto en medio de las comodidades de la sociabilidad.

U. dió en el clavo. Ya que tenemos calles malas en el centro de San José, que conforme vaya la ciudad agrandándose y se vayan abriendo nuevas calles, que éstas tengan la anchura que el buen gusto, la comodidad y la higiene exigen. Pero no olvide Ud., señor ronista de *La Revista*, que ustedes los periodistas pueden hacer mucho y bueno con un poco de perseverancia. Cuando den con una idea, cuya implantación es de primera importancia, no deben pasar por sobre de ella como por sobre de ascuas; deben machacar, pues cuando se machaca, aunque sea en hierro frío, á la postre se consigue lo que se quiere.

Y no es remoto que, andando el tiempo, podamos decir: San José tiene buenas calles, al menos el San José moderno (A. y M.).

**Incorporación.**—El miércoles próximo en la noche se incorporará en la Escuela de Derecho el Dr. don Ramón Zelaya. Disertará sobre *El criterio en materia de gobierno*, tema importantísimo que no dudamos sabrá desarrollar el sustentante con todo el talento y la ilustración que el caso requiere. Nos daremos el gusto de asistir á su examen.

**Matrimonio.**—De hoy en ocho contraerá matrimonio la bella señorita María Luisa Esquivel con el joven apreciable don José Durán de Vars. Desde ahora nos complacemos en desear á los futuros esposos muchas felicidades.

**Cosas de cosas.**—La luz incandescente de esta ciudad no es, ni con mucho, el mejor sistema de alumbrado. Son varios los establecimientos de comercio que se alumbran con petróleo y no pocos los que usan las velas de esperma; ¿por qué? Pues á esto decimos, sin que seamos nadie, que nuestra incandescente es muy

informal. Cuando menos se piensa no es la fiebre la que salta, que eso ya sería otra cosa, es la oscuridad la que nos asalta, y eche V. mano á las cerillas ó juegue á la gallina ciega. Hace noches que la luz no se bromea con los abonados, es verdad, pero anteaer, á eso de las seis menos cuarto, los aparatos crujieron con estrépito, como si fuera á suceder algo grave. Un susto de esos mata á cualquier señora nerviosa. Pedimos que se estudie el caso por los electricistas encargados del servicio.

**El Concilio Latino-americano.**—El 28 de este mes se celebrará en Roma el Concilio para que fueran llamados todos los preladados de la América. Bolivia ha enviado un arzobispo y tres obispos; Bahía, un arzobispo y siete obispos; Río Janeiro, un arzobispo y siete obispos; Chile, un arzobispo y tres obispos; La Confederación Argentina, un arzobispo y ocho obispos; el Perú, un arzobispo y siete obispos; Colombia, un arzobispo y once obispos; el Uruguay, un arzobispo y dos obispos; Venezuela, un arzobispo y cinco obispos; el Ecuador, un arzobispo y seis obispos. De Guatemala fué el Señor Casanova y Estrada, é ilustrísimos episcopales del mismo orden de los demás Estados del Centro é insulares y de Méjico. Cien prelados, próximamente, se reunirán.

**A propósito** de reformas.—Los vecinos de Cartago quieren que les pongan un tren para San José á las ocho de la mañana. Allí hace frío y eso de madrugar á las seis, para tomar el tren á las siete, no deja de ser una solemne calamidad. En Cartago amanece tarde: el sol, antes de emprender combate con las brumas, lo menos lo piensa dos horas. Se despeza como cualquier millonario que ama el *dolce far niente*. Fijese en esto la empresa del Ferrocarril y pese en la balanza de la justicia las razones que aducimos para que los cartagineses deseen que se les cambie la hora de salida del tren de la mañana.

**Necesitamos un Agente** activo en Cartago. Dirigirse al Administrador.

**EL SABADO 20** del corriente habrá en la Santa Iglesia del Carmen una misa á las 9 a. m., en sufragio de la que fué doña Rosa Pérez de Pinto.

Suplicamos á nuestros relacionados se sirvan asistir á este acto, anticipándoles nuestro agradecimiento.

Sus hermanas,  
Adela F. de Batalla.  
Luisa F. de Arguedas.

## Fiestas en Desamparados



LOS DÍAS 21, 22 y 23 del corriente han sido designados para la celebración de las fiestas cívicas de este Cantón. Con tal motivo hago saber al público que á bien tenga concurrir, que en dichos días lo espero en mi establecimiento (*"El Club"* antes) *"El Toro,"* donde encontrarán un surtido completo de licores extranjeros y del país.

Servicio esmerado, local espacioso y decente.

P. CALDERON N.

Desamparados, 18 de Mayo de 1899.

## AVISO

En esta fecha y por acuerdo de acreedores, se ha nombrado á don

**ALFREDO ESQUIVEL**

como interventor en los negocios de don Luis León Löwe, en liquidación.

San José, 17 de Mayo de 1899.

EL LIQUIDADOR,  
**LEONIDAS PACHECO.**

## AVISO

Desde esta fecha queda abierto nuevamente al público el almacén que fué de don LUIS LEON LÖWE.

San José, 18 de Mayo de 1899.

**Alfredo Esquivel,**  
INTERVENTOR.

## Compro

un vaporcito de segunda mano, que esté en buen estado, de doce caballos de fuerza.

M. A. GUTIÉRREZ.

## ACEITUNAS PERUANAS,

en caldo y pasadas, las mejores del mundo, acaban de llegar y venden por mayor y al detal

**B. CHERRY & Co.**

# !GRAN REALIZACION!

De todas las existencias de la **LIBRERIA MODERNA.**  
Desde hoy queda abierto un

## Gran Baratillo

y desde el lunes próximo, día 24 á más del baratillo, habrá todos los días de 7 á 9 p. m.

### Remate

hasta acabar con las existencias. Aprovechad la ganga que nunca habéis comprado tan barato ni se os volverá á presentar tan buena ocasión.

## En Mata Redonda

Para quinta de recreo ó edificación de casas, vendo, á módico precio, el mejor lote de tierra, al lado de la Carretera Nacional y de la línea del ferrocarril al Pacífico.

**TACIO CASTRO.**

Oficina de J. CASTRO MENDEZ.

## A V I S O

Suplico á las personas que tengan correspondencia conmigo, se sirvan dirigírmela directamente á Cartago donde actualmente resido, y para evitar confusiones con el nombre de mi padre, escribir mi dirección así

**TOMAS GUTIERREZ hijo.**  
CARTAGO.

## EL RESTAURANT CENTRAL

-D E-

**H. MONLUIS**

Se ha trasladado á la casa de las Señoras Bonncfil; en su nueva instalación, que á la anterior aventaja en comodidades de todo género, ofrece á sus favorecedores su servicio, conocido como el mejor del país. **Cenas todas las noches.** Hay comedores reservados para familias. Se sirve á domicilio y se acepta encargo de banquetes, etc. Se alquilan tres habitaciones.

## Se alquila

Una habitación amueblada, con servicio interior, en casa de doña María Dent, frente á la Dirección de Obras Públicas.

## AVISO

Durante mi ausencia de la República, queda encargado de mis negocios con poder generalísimo, mi hermano don Francisco Montealegre.

San José, mayo 6 de 1899.

**MARIANO MONTEALEGRE h.**

## FIN DE SIGLO

### Fábrica de Marcos

GRAN EXPOSICION DE CUADROS  
DE GRABADOS AL AGUA FUERTE

Paraguas catalanes que se recomiendan  
por sí solos por la clase y el precio.

**VIDRIOS y MOLDURAS** sin competencia de precios.

Imágenes. Figuras de Terra Cota &  
CARBONELL Y BADIA.

# "LA REVISTA"

## EL PERIODICO DE MAS CIRCULACION EN COSTA RICA

PUBLICA AVISOS Y COMUNICADOS A PRECIOS MAS REDUCIDOS QUE NINGUN OTRO.

**OFICINA:** 6ª AVENIDA ESTE, al lado del establecimiento de comercio de don Santiago Fernández y frente á la casa de Agencias de don Benjamín Piza.

## ENCUADERNACION

Habiendo comprado á don Antonio Font su magnífico taller de encuadernación, me comprometo á hacer toda clase de trabajos á precios módicos y á entera satisfacción de mis favorecedores.

Las obras pueden entregarse en la oficina del Notario don Francisco Montero Barrantes, quien las devolverá á sus dueños.

**Agustín Montero B.**

## LIBRERIA y PAPELERIA

-D E-

**PUJOL & Co.**

-Precios sin competencia.-

Situada frente á Herrero Hermanos.

## "EL MUNDO de los NIÑOS"

Ha trasladado sus oficinas de Redacción y Administración á la 3ª Avenida oeste, número 66. Allí se despachan suscripciones y anuncios. Dirigirse por correo al apartado número 457.

## ECEQUIAS MARIN MONTERO

PROFESOR DE ENSEÑANZA

Con veintidós años de práctica, y dedicado solo á dar lecciones á domicilio por un precio absolutamente módico, ofrece sus servicios.

Referencias en la oficina de "La Revista."

## LA GRAN IMPRENTA DE VAPOR

Es el establecimiento tipográfico que está en mejores condiciones para despachar toda clase de trabajo en su ramo. La calidad de sus máquinas y la abundancia y variedad de sus tipos le permiten dar las mayores ventajas en los precios

### TIPOS NUEVOS BELLA FAZ

Es el único establecimiento que cuenta con los elegantes tipos de **TEXTO**, estilo "ELZEVIR," completamente modernos.

GRAN IMPRENTA DE VAPOR DE ALFREDO GREÑAS